INSEGURIDAD



Una ciudad segura es posible

Barcelona es una de las ciudades españolas en las que el índice de la percepción de la delincuencia por parte de la ciudadanía es más alta, además de haberse incrementado durante los últimos años.

Actualmente registramos una tasa de 70,8 infracciones penales por cada 1.000 habitantes, la segunda más alta de España, por detrás de El Prat del Llobregat, también dentro de la provincia de Barcelona.

1 de cada 4 violaciones en España se producen en Cataluña.

En 2012, España era el 24° país más seguro del mundo según el índice de criminalidad, actualmente, en 2022, estamos en el puesto 40°. Esta tendencia ha sido remarcada en Barcelona.





- Debemos mejorar la gestión del gasto público dedicado a la seguridad pública, ya que a pesar de aumentar cada año, no ayuda a detener el incremento de la delincuencia.
- Mantener contacto directo con la policía municipal para garantizar que cuentan con el material y necesario para realizar el trabajo a la vez que garantizamos la eficiencia del gasto.
- Tratar el problema del Raval desde una perspectiva económica, buscando su solución en otros aspectos como las oportunidades de sus jóvenes, el empleo, la educación de sus jóvenes como forma de hacer un barrio mejor.
- Fomentar la colaboración vecinal directa con la policía en zonas donde la delincuencia es mayor, como las medidas de las asociaciones vecinales del Raval.
- Aumento progresivo de las multas a los que cometan un nuevo delito para aquellos delincuentes que cometan delitos leves de forma reincidente.
- Dar mayor posibilidad de actuación a la seguridad privada, que ve dificultado su labor debido a su falta de seguridad jurídica en muchos casos.

Desde el Partido Libertario creemos que la única manera de acabar con la delincuencia es reducir su beneficio esperado, aumentando su coste.



